

Shooting Star des Monats



Lucie Saup

Ihre Familie animierte die 15-jährige Lucie Saup dazu, mit dem Schießsport anzufangen. Seit 2018 ist sie nun begeisterte Gewehrschützin und Mitglied des Schützenvereins Egelfingen, wo sie von Jan Witt trainiert wird. Lucie ist geübt in den Luftgewehr-Disziplinen. Der Schießsport hilft Lucie vom stressigen Alltag abzuschalten, denn die Zehntklässlerin des Kreisgymnasiums Riedlingen ist sehr vielseitig interessiert.



Neben ihrer Vorliebe für den Fremdsprachenunterricht (Französisch, Spanisch, Englisch) und dem Lesen, spielt sie in ihrer Freizeit Querflöte. Natürlich gehört auch das Schießen zu ihren Hobbys, denn Lucie ist äußerst ambitioniert: Sie möchte nicht nur bei den Deutschen Meisterschaften eine Medaille gewinnen, sondern sie träumt auch von einer EM-Teilnahme. Lucies schönster Schießmoment spielte sich bei der Deutschen Meisterschaft ab. Dort traf sie 590 Ringe im Dreistellungswettkampf. Weitere sportliche Erfolge sind der 10. Platz und 2022 der Landesmeistertitel in derselben Disziplin sowie die Aufnahme ins Landesleistungszentrum Pforzheim. Lucie hat bewiesen, dass sie nicht nur mit dem Luftgewehr meisterlich umgehen kann, sondern auch Konzentration, Geduld und Koordination zu ihren größten Stärken gehören.

Herzlichen Glückwunsch, liebe Lucie – unser Shooting Star des Monats Februar!

Mein Erfolgsgeheimnis: Spaß haben und sich nicht aus der Ruhe bringen lassen. Wenn ein Schuss nicht gut war, wird der nächste besser.